



## Association Sportive

publié le 03/10/2019

---

### Descriptif :

Bilan dernier mercredi et programme à venir

---

En ce début du mois d'octobre, nous comptons 45 élèves à l'entraînement pour préparer les compétitions de Handball et de Futsal à venir. Ce chiffre en hausse et très prometteur nous permet donc d'engager des équipes dans chacune des catégories : benjamines, benjamins, minimes filles et minimes garçons.

Le début du championnat District Est Charente est avancé à mercredi prochain, le **09 octobre**, avec un déplacement à Roumazières pour tous nos élèves, petits et grands, dans un même bus.

**Le retour est fixé devant le collège à 16h45.**

Chose très importante : pour pouvoir être transporté et jouer les matchs officiels, **chaque élève devra posséder sa licence** (autorisation parentale remplie et signée ainsi que le règlement de 25 euros) pour des raisons d'assurance. **Si ce n'était pas le cas, nous ne pourrions prendre en charge les élèves à 13h au collège .**

Bonne préparation à tous et rendez-vous mercredi prochain en pleine forme !

Sportivement

L'équipe EPS

---



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**